

Keine Werbung an der Ecke



Einstimmig abgelehnt haben die Burgbernheimer Stadträte am Donnerstagabend den Bauantrag einer Firma für Außenwerbung. Diese will zwei großflächige Plakatwerbeanlagen auf dem Grundstück der Telekom an der Ecke Windsheimer Straße und Gartenfeldweg aufstellen. Die Sicht werde dadurch stark beeinträchtigt, sagte Bürgermeister Matthias Schwarz. Das sieht auch Martin Birngruber so, der auf die starke Frequentierung der Windsheimer Straße hinwies. Astrid Paulus betonte, dass zudem nebenan der Spielplatz ist und Kinder durch die Schilder verdeckt und so leicht übersehen werden können. Aus polizeilicher Sicht spreche ebenfalls alles dagegen, so Zweiter Bürgermeister Stefan Schuster.

kam/Foto: Katrin Müller